

La commune soigne sa boulangerie

Publié le 29/05/2021



La boulangerie au centre du bourg © Droits réservés

Le 9 de la Grande-Rue abrite le seul commerce du bourg, la boulangerie. Didier Guye, artisan boulanger-pâtissier, y exerce son activité depuis 2001 quand, venant de la région parisienne, il s'est installé à Vaudeurs. Aujourd'hui, il emploie cinq personnes et livre ses produits dans un local de Theil-sur-Vanne, tenu par son épouse.

La toiture refaite en décembre 2020

« Le local de la boulangerie appartient à la commune, précise André Milot, maire. En tant que propriétaire, il nous appartient de faire les grosses réparations comme la réfection de la toiture qui était en mauvais état. »

Alertée par l'artisan, l'équipe municipale a fait figurer la reprise de la toiture dans ses premières priorités. Aussitôt élu, le maire a donc fait refaire le toit en décembre dernier.

De plus, André Milot a estimé que « le commerce vauderinois méritait d'être mieux mis en valeur dans son environnement ». Et d'ajouter : « Un projet de restauration du crêpi sera prochainement soumis pour acceptation au conseil municipal. On va lui redonner un habit de lumière et un côté plus attractif pour la clientèle du village. »

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE Nature - Salamandres, grenouilles, serpents, araignées...

Trajectoire - Florian Verdier, ce Sénonais qui murmure à l'oreille des oiseaux

L'Yonne

Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"

L'Yonne